



Programa APC 2013
Acto de Inauguración del
“Proyecto de Equipamiento para el Hogar Medalla
Milagrosa de la Ciudad de David”

El 23 de julio de 2015, se llevó a cabo el acto de inauguración del “Proyecto de Equipamiento para el Hogar Medalla Milagrosa en la Ciudad de David” en Chiriquí. Al acto, asistieron el Embajador de Japón, S.E. Hiroaki Isobe, la Lic. Enix Valdes, en representación del Alcalde de David, la Lic. Anayansi Díaz, Directora Provincial de MIDES-Chiriquí, y Sor Idian Reiss Flores, Representante Legal de Las Hijas de la Caridad de San Vicente de Paúl en Panamá.

El Hogar Medalla Milagrosa es un hospicio exclusivo para niñas y ha estado en operación desde el año 1957. Este hogar ampara a las niñas huérfanas y a las maltratadas y les ofrece, no solo el sitio donde vivir, sino también el apoyo con el objetivo de que las niñas puedan participar en la sociedad en el futuro.

El gobierno de Japón decidió equipar el Hogar con camas, armarios, equipos de cocina, lavadoras y otros equipos necesarios para mejorar la calidad de vida de las niñas que viven en este Hogar.

Esperamos que esta donación contribuya a un futuro mejor para las niñas del Hogar.

【Monto total:\$87,895】



El Embajador Isobe y las niñas del Hogar



Entrega de reconocimiento



Recorrido en el Hogar



Camas donadas